



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Köln-Innenstadt

Herrn
Bezirksvorsteher
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der
Bezirksvertretungen der Stadt Köln**

26.06.2013

Die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Betr.: Fahrradabstellmöglichkeiten an der Haltestelle Ulrepforte

Die BV 1 bittet den Verkehrsausschuss die KVB zu beauftragen zu prüfen, ob, und wenn ja, wie Fahrradabstellplätze an der Haltestelle Ulrepforte, vor allem im mit Platten verlegten Bereich an der Abbiegespur Sachsenring/Salierring, aufgestellt werden können. Das Ergebnis soll der BV1 zur Beschlussfassung vorgelegt werden.

Begründung:

Die Haltestelle ist bei Fahrradfahrern sehr beliebt. Sie sind zur Zeit gezwungen, ihre Räder im Grünbereich oder an dem Geländer aufzustellen bzw. anzuketten. Fahrradabstellplätze würden die bisher unzufriedenstellende Situation erheblich verbessern.

B. Mevenkamp
(Fraktionsvorsitzender)